



Flörsheim am Main, 20. November 2020

## **Pressemitteilung**

### **Diskussion um Kiesgebiet Weilbach II geht weiter SPD lässt nicht locker**

Die Diskussion um das Kiesgebiet Weilbach II geht weiter. Die SPD-Fraktion hatte zur letzten Stadtverordnetensitzung eine Resolution eingebracht, in der die klare Ablehnung dieses neuen Kiesabbaugebietes gefordert wurde. Diese Resolution wurde abgelehnt. CDU und GALF begründeten dies damit, dass die entsprechenden Planungen und Genehmigungsanträge der GRKW „gestorben“ seien. Seltsamerweise wurde der Bürgermeister gleichzeitig aufgefordert die Gespräche mit der GRKW fortzusetzen.

„Es gibt bisher weder eine offizielle Aussage der GRKW noch ihres Aufsichtsratsvorsitzenden Landrat Cyriax zur Aufgabe der Planungen. Auch Bürgermeister Blisch hat sich dazu nicht geäußert. Der Stadtverordnetenversammlung wurde bisher auch nicht über die angeblichen Gespräche mit der GRKW und deren aktuellen Stand berichtet“, stellte die SPD-Stadtverordnete Melanie Ernst fest.

Die SPD wird das Ganze nicht auf sich beruhen lassen und jetzt eine offizielle Anfrage im Stadtparlament einbringen und dort vom Bürgermeister Auskunft über den tatsächlichen Sachverhalt und den Stand der „weiter fortgesetzten“ Gespräche verlangen.